



**Freie Wählergemeinschaft  
Brechen**

**... weil es um Brechen geht!**



Gerd Roos – Im Weizenschlag 22 – 65611 Brechen

An den  
Gemeindevorstand der Gemeinde Brechen  
Marktstraße 1  
65611 Brechen

**Antrag: Erstellung eines Konzeptes für einen Treffpunkt für Jugendliche außerhalb der Jugendräume  
(Pilotprojekt in Niederbrechen)**

Brechen, 05.03.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

die FWG möchte sich für die Durchführung der Jugendumfrage 2020 (Alter 8 bis 28 Jahre) recht herzlich bei Fr. Wagner bedanken. Erfreulich nehmen wir zur Kenntnis, dass ca. 85 % der Jugendlichen gerne in der Gemeinde Brechen leben. Die Umfrage hat weiter ergeben, dass Jugendliche sich gerne ehrenamtlich engagieren möchten, hier aber mehr Unterstützung benötigen.

Der erste durchgeführte Jugendgipfel im Januar 2021 befasste sich mit der Auswertung der Umfrage und Jugendliche konnten ihre Interessen äußern. Die Gespräche mit den Jugendlichen zeigten, dass zwar die Jugendräume sinnvoll sind und genutzt werden, aber eine Örtlichkeit für spontane Treffen mit Unterstellmöglichkeiten fehlen würde. Die Jugendlichen hatten hierzu einige Ideen vorgetragen.

Die FWG Fraktion unterstützt diesen Wunsch der Jugendlichen **und beantragt, dass Fr. Wagner (ggf. unterstützt durch das Bauamt) mit den Jugendlichen ein Konzept mit den entsprechenden Anforderungen, möglichen Örtlichkeiten und Kostenrahmen erarbeitet, damit diese Pläne durch die Jugendlichen in den Ausschüssen vorgestellt werden können.**

Wir schlagen vor, dieses Projekt in Niederbrechen als Pilot durchzuführen, da dieser Wunsch vor allem durch Jugendliche aus Niederbrechen vorgebracht wurde. Bei erfolgreicher Pilotierung könnte so etwas auch in Oberbrechen und Werschau durchgeführt werden.

Neben der Erarbeitung der notwendigen Pläne mit der Gemeindeverwaltung, dem Vorstellen in den Ausschüssen, sowie die mögliche Umsetzung des Konzeptes, können engagierte Jugendliche Einblick in die Prozesse der Kommunalpolitik bekommen, und sind damit vielleicht für eine Mitarbeit in der Kommunalpolitik zu begeistern.

Mit freundlichen Grüßen

  
Gerd Roos  
Fraktionssprecher